

Was zählt ist der Moment

Teil 8/20 ist da

Von Narutogirl

Kapitel 4:

Haruhi: „Diese Sackas! Wie konnten sie dir das nur antun!?!?“

Haruhi kniete vor ihrem Bett indem Sakura lag.

Sakura: „Du musst die Pizzeria wieder eröffnen und ich werde Morgen wie immer zur Arbeit kommen. Wir schaffen das schon.“

Haruhi: „Aber wie? Uns fehlt jetzt ein Mitarbeiter und nur wir beide können das nicht schaffen.“

Sakura setzte sich auf die Bettkante.

Sakura: „Überlass das mir. Ich habe eine Freundin die mir noch einen gefallen schuldet.“

Haruhi: „OK.“

Haruhi ging ins Bad und spritzte sich ihr Heroin. Sie bekam große Augen.

Haruhi: „Ich gehe jetzt zur Bürgermeisterin und frage nach was das soll mit den Grundstück.“

Sakura: „Ja, mach das!“

Haruhi stürmte total wütend und aufgeputscht das Büro der Bürgermeisterin. Dabei warf sie absichtlich eine Topfpflanze um.

Haruhi: „Hoffentlich ruiniert das den Teppich.“

Haruhi trat die Tür auf und schrie die Bürgermeisterin an.

Haruhi: „INO!!!!!!“

Bürgermeisterin Ino: „Haruhi Suzumiya. Warum wundert mich das nicht?“

Haruhi: Was soll das? Warum hast du das Grundstück auf dem meine Pizzeria steht an diesen Sasuke verkauft?“

Bürgermeisterin Ino: „Ach, war das so? Hatte ganz vergessen das es deine Pizza ist.“

Haruhi: „Du bist immernoch so ein verlogenes Miststück wie früher.“

Bürgermeisterin Ino: „Und du immernoch so aufbrausend und unbeherrscht.“

Haruhi: „Hast du eine Ahnung wie scheiße diese Dreckssäcke drauf sind?“

Bürgermeisterin Ino: „Er hat viel bezahlt für das Grundstück.“

Haruhi: „Diese Verbrecher haben Sakura sehr wehgetan.“

Ino hörte zu.

Bürgermeisterin Ino: „Was ist denn mit Sakura?“

Haruhi: „Sie haben jemanden bezahlt um Sakura zu quälen und zu vergewaltigen!“

Ino traf das eigentlich sehr aber sie versuchte sich nichts anmerken zu lassen.“

Bürgermeisterin Ino: „Ist mir egal, für mich geht es nur ums Geschäft. Darum habe ich

es soweit gebracht.“

Haruhi: „Ist dir Geld mehr wert als das Leben einer ehemaligen Freundin?“

Bürgermeisterin Ino: „Die Zeiten sind vorbei.“

Ino stand auf und stellte sich vor Haruhi.

Bürgermeisterin Ino: „Verschwinde jetzt.“

Haruhi: „Du bist eine Drecksschlampe!“

Bürgermeisterin Ino: „Und du eine billige Nutte!“

Haruhi: „Alte notgeile Hexe!“

Bürgermeisterin Ino: „Musst du grad sagen. Deine Möse ist doch ständig feucht weil du nie genug kriegen kannst!“

Haruhi: „Du Mistfotze!“

Dann starrten sich beide kurz und fingen an sich wild zu küssen! Dann zogen sie sich gegenseitig aus, Haruhi warf Ino auf den Schreibtisch und fing an sie zu lecken. Beide hatten dann Sex und liebten sich leidenschaftlich.“

Bei Sakura.

Sakura telefonierte mit jemanden.

Sakura: „Ja, wir brauchen unbedingt Hilfe in der Pizzeria. Ja, die Bezahlung bei uns ist gut und meine Chefin Haruhi ist sehr nett. Supiii! Danke!! Dann bis Morgen!“

Sakura wollte Haruhi die guten Neuigkeiten mitteilen und rief sie an. Doch Haruhi ging nicht ans Telefon.

Sakura: „Sicher hat sie gerade was wichtiges zutun.“

Nach einigen Stunden, es war jetzt schon Abend, kam Haruhi zurück. Sie sah sehr erschöpft aus.

Sakura: „Hallo Haruhi.“

Haruhi: „Später. Ich will erstmal duschen gehen.“

Haruhi ging unter die Dusche und seifte ihren knackigen Körper ein der vom harten Sex mit Ino total verschwitzt war. Danach spritzte sie sich wieder ihr Heroin was sie sehr beruhigte. Haruhi war immernoch geil und wäre am liebsten sofort über Sakura hergefallen, aber das konnte sie ihr nach ihren schlimmen Erfahrungen nicht antun.

Sakura: „Gute Nachrichten. Meine Freundin fängt ab Morgen bei uns in der Pizzeria an.“

Haruhi: „Das ist gut.“

Sakura: „Wie lief es bei Ino?“

Haruhi: „Mhhh... sie ist immernoch eine richtige Schlampe.“

Sakura: „Schade. Ich dachte sie hätte sich geändert.“

Haruhi: „Nein, garnicht.“

Sakura: „Was ist mit dem Grundstück.“

Haruhi: „Sie ist eine harte Verhandlungspartnerin. Ich muss die Woche noch mal hin und versuchen das zu klären.“

Sakura: „Viel Glück Haruhi!“

Haruhi: „Danke. Ich werde übrigens noch ein bisschen weg gehen.“

Sakura: „OK.“

Haruhi: „Ruh dich weiter aus damit du für die Arbeit fit bist.“

Haruhi ging ins Steinkamp Sport und Wellness Zentrum, wo man 24 Stunden am Tag rein kann. Es war schon spät und Haruhi wollte noch ein bisschen tanzen. Sie zog ihren Tanzanzug an und fing an. Dabei dachte sie an alles was so die letzten Tage passiert

war. Dann hörte sie plötzlich die Stimmen von 2 Frauen die näher kamen und jetzt vor der Tür der Tanzfabrik standen. Haruhi war neugierig und lauschte.

Jenny: „Warum bezahlen wir nicht einfach die 400000€?“

Simone: „Wir haben keine 400000€“

Jenny: „....“

Simone: „Wir sollten Richard alles davon erzählen!“

Jenny: „Nein! Wenn Papa erfährt das ich es war die Annette Bergman totgefahren hat wird er mir das nie verzeihen!“

Simone: „Was sollen wir denn sonst machen!“

Haruhi hörte alles mit und fand es sehr interessant. Allerdings entschied sie sich dafür es zu ignorieren damit sie nicht in irgendwas reingezogen wird. Sie wartete bis die beiden Frauen weg sind, zog sich um und wollte gehen. Aber vorm rausgehen begegnete ihr Ben.

Ben: „Wer bist du und was willst du hier? Oder willst du auch zum Pokern.“

Haruhi wusste nicht was sie sagen sollte weil sie immernoch von den Gespräch der beiden Frauen aufgebracht war.

Haruhi: „Ja ich wollte auch zum Pokern. Ich war nur kurz auf dem Klo und habe mich dann verlaufen.“

Ben: „Dann komm mit!“

Ben packte Haruhi an der Hand und nahm sie mit in den Boxclub wo schon alles vorbereitet war und alle warteten.“

Soul: „Soso. Ich dachte schon du kommst nicht mehr und eine hübsche Schnecke hast du dir da mitgebracht.“

Ben: „Spar dir dein Maul!“

Alle setzten sich hin, auch Haruhi. Dann wurden die Karten ausgegeben.

Soul: „Wir fangen klein an mit 20000€ Einsatz.“

Haruhi: „WAS? 20000€!!“

Alle glubschten Haruhi an. Jetzt musste sie schnell was anderes sagen um nicht aufzufallen.

Haruhi: „Das ist aber wenig.“

Soul: „Haahahaha!! Nur die Ruhe. Die Einsätze werden später noch höher.“

Alle spielten. Insgesamt saßen 6 Leute am Tisch. Soul, Haruhi, Ben, Nami, Shino und Shikamaru. Es ging hart zur Sache.

Soul: „Einsatz wird erhöht auf 100000€.“

Ben schwitzte wie verrückt und zitterte weil er viel Pech hatte und nur am verlieren war. Haruhi hingegen hatte eine Glückssträne und am Ende gewann sie das ganze Geld!

Soul: „Gut gespielt Püppchen.“

Haruhi: „Danke.“

Dann gingen alle nach Hause. Haruhi freute sich über das ganze Geld. Sie ging schnell zu ihrer geheimen Freundin Mikuru und kaufte sich für 50000€ Heroin.

Haruhi: „Danke!“ Das wird lange reichen.“

Mikuru: „Gerne ^^“

Ben war hingegen noch im Boxclub und total wütend das er verloren hatte und schlug wild auf einen Sandsack ein.

KAPITEL ENDE

Das war Kapitel 4. Tut mir leid das es so lange gedauert hat, aber ich habe viel zutun in letzter Zeit. Hoffe ihr versteht das. Ich habe euch alle lieb und hoffe das Kapitel hat euch gefallen!